
敬啓者： 
 
本人反對政府加大煙害警告圖象面積至85%，原因是本人認為政府的提案是「為做而做」，政府

的理據偏頗，根本沒有充份科學證據去支持政府的提案。 
 
香港的吸煙率一早已是全亞洲數一數二的低，控煙政策可以說是非常成功，食衛局及控煙辦仍執

意把吸煙率降至單位數字，而忽略其他衛生政策實在是不切實際。 
 
其實，政府有其他更逼切的政策需要先處理，例如對醫委會的處理投訴機制及對美容服務的規管

，一直未有進展。加不加大煙害警告圖象根本不是首要工作，促請政府不要再選擇性工作，迎難

而上，為市民服務。 
 
市民  
Mouri Chung 上 
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